gong fm kürte die Schulklasse des Jahres, und Moderatoren-

Regensburg - Roter Teppich, Plakate und jede Menge Herzerln: So wurden die gong-fm-Moderatoren Jens Küffner (27) und Marcel Wagner (21) von der 8a der St.-Marien-Realschule am Freitag empfangen.

Mehr als 60 Schulklassen aus Stadt und Landkreis hatten sich beworben, als Jens und die fm-Morgencrew die Schulklasse des Jahres suchten. Und die drei 15-jährigen Fräuleinschülerinnen Katharina Groh, Danie Schlecht und Kati

gleich beim Sender an. Jens brachten sie

zum Geburtstag sogar noch einen Kuchen. Der habe aber nicht den Ausschlag für die Entscheidung gegeben: "Wir wählten die Klasse, die unseren Besuch am nötigsten hat", sagt Jens. Am Freitag dann die Live-Übertra-

gung aus dem Klassenzimmer, Zeugnisvergabe durch Jens und Marcel und ein Sack Geschenke für die Mädels. Auch die hatten cine Überraschung parat. Zensuren für Knackarsch, Charme und Morgen-Styling der beiden

Moderatoren. Wagner riefen auch Super-Stimmung bei der Zeugnisvergabe: Die Mädels der St.-Marien-Realschule jubeln mit Jens und Marcel